

Club Deportivo y Social Wanderers de Pando

El Club Deportivo y Social Wanderers de Pando, tiene como fecha de fundación oficial, el 15 de noviembre de 1933 (aunque probablemente ya compitiera informalmente desde algún tiempo antes).

Los estatutos y su personería jurídica, fueron habilitados recién en enero de 1941.

En esos tiempos hace casi 90 años, el Club usufructuaba un predio, para la práctica del fútbol, en la manzana rodeada por las actuales calles Garibaldi, Baltasar Brum, Iturria y Piedras.

Dicho predio debió ser entregado en el año 1959, para que se iniciara la construcción del Liceo "Dr. Luis Alberto Brause". Esta institución de enseñanza sería inaugurada unos 5 años después.

Por ese motivo se gestionó ante las autoridades municipales de la época, la adjudicación de otro lugar adecuado para la práctica del deporte. Fue así que la Intendencia Municipal de Canelones, cedió en comodato un predio ubicado dentro de lo que había sido el Hipódromo Municipal por un plazo de 30 años. La sede y salón social se mantuvieron por unos 30 años en la Avda. Artigas esquina Iturria.



En dicho predio y con la valiosa participación de Don Manuel San Martín, se procedió al cercado total con muro de bloques, aun hoy existente, baños completos para damas y caballeros, instalación de agua corriente y vestuarios completos.

Posteriormente se han sucedido cesiones en comodato de ese predio, hasta el año 2008.

Actualmente se encuentra en trámite su renovación.

Desde las primeras épocas de ebullición futbolera, donde fueron fundadas muchas otras instituciones que aún perduran, como el Club Atlético Cinco Esquinas y la Institución Atlético Atlanta Juniors, Wanderers ha incursionado en otras disciplinas, tales como: atletismo, fútbol de salón, fútbol femenino, además de las que aún practica: Fútbol infantil, juvenil, de mayores y veteranos. Han pasado muchísimos connotados dirigentes entre los que destacaría por su gran aporte en algunos casos y la perdurabilidad y constancia en otros, a: Manuel San Martín, Eduardo González y Julio Giovanetti, que lamentablemente ya no están con nosotros.

Juan Carlos Rodríguez Lasso